

2020年4月8日

お客様各位

日本フェンオール株式会社

## 新型コロナウイルス感染拡大防止に伴う在宅勤務実施のお知らせ

平素は格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

当社は、新型コロナウイルスの感染拡大を受け、今後の更なるリスクの最小化を目的に、これまで、首都圏、大阪、名古屋の各エリアの在宅勤務を実施していましたが、4月7日の政府からの「緊急事態宣言」に伴い、九州エリアについても在宅勤務への切り替えを行うことをご知らせいたします。お客様、関係各位におかれましては、ご不便をおかけいたしますが、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

### 記

1. 4月8日(水)から5月6日(水)の期間について、首都圏、大阪、名古屋、九州の各エリアの在宅勤務を実施することといたします。それ以降の対応につきましては、適宜判断を行ってまいります。
2. お打合せなどにつきましては、可能な限りテレビ会議や電話会議など非対面での実施をお願いしたく、当社担当とのご調整をお願い申し上げます。
3. 当社外線電話につきましては、在宅勤務対応のため、おかけいただいても応対することができない場合もございますため、ご連絡の際は担当の携帯電話またはメールにてご連絡をいただけますようお願い申し上げます。

今後も当社は、行政方針に基づき、対応方針を決定し、実施してまいります。関係者の皆様のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

以上